

EXPOSICIÓN de FOTOGRAFÍA y PINTURA sobre BURGOS

Los autores Eduardo Bonal (fotógrafo) y Mario Esteban (pintor) han mostrado su obra el día 17 de Febrero de 2015.

Una exposición sobre lugares y monumentos de la ciudad de Burgos.

Enmarcada en un objetivo de la P.C.P. de Eduardo Bonal, se ha expuesto en el Centro Ocupacional de Quintanadueñas una serie de fotografías y pinturas en las que sus autores presentan tal y como ellos ven la ciudad de Burgos.



Los trabajos se han realizado en la segunda mitad del año 2014. **Eduardo Bonal** se ha encargado de fotografiar 40 bellos lugares y monumentos de la ciudad, y **Mario Esteban** de pintar en acuarela 4 maravillosos paisajes en los que inmortaliza la obra de Eduardo.

Según comentan: *“Intentamos recrear los distintos paisajes y atmósferas que hacen de la ciudad de Burgos, una ciudad que enamora”*



La amistad y la conexión entre los dos artistas se hace palpable en su trabajo.

Todo aquel que quiera disfrutar de la complicidad de ambos, puede venir a visitarla al Centro de Quintanadueñas en que estará expuesta durante mínimo 1 mes; después se verá si se puede hacer itinerante y exponer en otros centros.

